



*Notre-Dame de Carcès*

Un des nombreux fusains exécutés par Alex Peire.

## Louis BAUDOIN de l'Académie du Var :

« Une grande figure des arts et des lettres disparaît »

Dimanche soir, nous avons pu toucher au téléphone M. Louis Baudoin, historien, membre de l'Académie du Var, président d'honneur à vie de la société des Amis de La Seyne ancienne et moderne.

Très ému, celui-ci nous a déclaré :

« C'est une affreuse nouvelle pour le monde des arts et des lettres de notre région. Je connaissais depuis très longtemps Alex Peire qui appartenait à une très vieille famille seynoise. En 1967, je lui avais transmis la charge de président de la société des Amis de La Seyne ancienne et moderne. Grâce à lui les membres de cette société ont assisté à de très intéressantes conférences animées par de grands écrivains, des professeurs, des historiens.

En 1970, Alex Peire s'était également vu décerner un fauteuil à l'Académie du Var. Mercredi dernier encore, il avait participé à une de ses réunions pour laquelle il m'avait excusé.

Mon ami Alex Peire était un homme tout à fait hors du commun. Peintre, poète, photographe, tout ce qui touchait les arts ne le laissait pas insensible.

Au point de vue scientifique sa valeur de technicien était également très appréciée.

Est-il nécessaire de rappeler sa participation à la réalisation de l'émissaire commun Toulon - La Seyne.

Aujourd'hui donc Alex Peire n'est plus et toute l'Académie du Var pleure cet homme qui laissera un grand vide dans les rangs des artistes et hommes de lettres de notre région.

### Les sociétés en deuil

OFFICE MUNICIPAL  
DE LA CULTURE  
ET DES ARTS

Avec la perte brutale de notre ami Alex Peire, président des Amis de La Seyne ancienne et moderne et président de la Philharmonique la Seynoise,

c'est un grand animateur de l'esprit qui nous quitte.

A travers sa vie artistique et culturelle dont il laisse de nombreux souvenirs sensibles à chacun de nous, c'est le patrimoine seynois qu'il a considérablement enrichi.

Ecrivain, poète, peintre, photographe, musicien, Alex Peire manifestait toujours un grand intérêt à tous les sentiments généreux en nobilitant ainsi l'homme qui a consacré sa vie, son travail au service de sa ville et de la population. Les Seynois garderont de lui le souvenir d'un élu dévoué et délicat.

Les sociétés suivantes s'associent également au deuil et appellent leurs adhérents à assister aux obsèques d'Alex Peire.

Comité de coordination des anciens combattants.

Philharmonique la Seynoise.  
Ecole municipale de musique.  
Amicale de l'école de musique.